

# Exilio Cubano Reclama Libertad Provisional de Guillermo Novo

El líder anticomunista Ignacio Novo, delegado del Movimiento Nacionalista Cubano, nos informó que los abogados Paul Lampert, Irmin Waldman y Yale Lazris, defensores del dirigente nacionalista Guillermo Novo Sampol, se encuentran enfrascados en una batalla legal en la Corte de Apelaciones de Trenton, en New Jersey, apelando la sentencia de tres años que el juez Shulman dictara, contra el joven líder cubano, acusado de actividades anticomunistas el pasado 26 de Septiembre.

Los abogados están tratando a la vez que la corte de apelaciones apruebe la libertad provisional de Novo, quien se encuentra en una mugrienta mazmorra del condado de Hudson en New Jersey desde hace cinco meses.

Guillermo Novo se encontraba en probatoria por una sentencia suspendida al ser arrestado por FBI junto con los dirigentes nacionalistas Felipe Martínez y Héctor Díaz el 20 de Mayo de 1969, y acusados por el Ministerio de Justicia y el Buró Federal de Investigaciones, de conspirar contra el gobierno comunista cubano desde territorio norteamericano en violación de la "Ley de Neutralidad", al considerarse el gobierno estadounidense en relaciones pacíficas con el gobierno cubano.

Subsecuentemente, por el hecho de ser acusado y arrestado por un cargo federal, cuyo jul-

cio no ha comenzado todavía, el juez Schulman de la corte del condado de Hudson, decidió declarar a Novo culpable de violar la probatoria y lo sentenció de 2 a 3 años en la prisión estatal de Trenton; a pesar de que existe la posibilidad de que Novo ga-

ne el caso y resulte inocente de la acusación federal, tanto más cuando hasta el presente, a los cinco meses de su arresto, no se han presentado pruebas ningunas que substancien las acusaciones del F.I.B. y del Fiscal General.

La injusta condena de Guillermo Novo, no hace más que evidenciar la política de persecución y acosamiento que el gobierno ha venido llevando a cabo contra los patriotas cubanos acusados de tratar de hacer algo contra el gobierno cubano y

sus aliados, por rescatar nuestros fueros nacionales. La persecución, los arrestos y las condenas de los patriotas cubanos en los EE.UU. es un escarnio, y deja mucho que desear de la política americana frente al avance comunista.